

Este es su llamado a actuar, Hermanos y Hermanas.

Después de más de dos años de una peligrosa pandemia, comenzamos a entrar en lo que esperamos sea un regreso permanente a la normalidad. Para los miembros del Consejo Regional de Carpinteros de los Estados Atlántico Norte, eso significa reiniciar nuestra tradición de activismo constante y generalizado.

Muchos de nuestros miembros han estado involucrados en la construcción de sindicatos durante años. Saben que la mayor parte de lo que obtenemos lo ganamos saliendo a la calle, asistiendo a reuniones públicas, votando y participando tanto en acciones masivas como en conversaciones individuales.

Desafortunadamente, muchos miembros que se han unido en los últimos años no han experimentado esa parte de la cultura de nuestro sindicato. Incluso algunos miembros veteranos han perdido el hábito porque la pandemia nos ha limitado.

Nuestro personal, funcionarios y miembros experimentados ahora tienen el deber de liderar este sindicato al regreso de activismo frecuente y en gran escala, trayendo a miembros más nuevos.

He hablado con nuestro personal sobre cómo aprovechar la reapertura del Centro Internacional de Capacitación en las Vegas y las clases disponibles allí para capacitar y preparar a los miembros para que sean activistas. NASRCC también ha implementado una nueva plataforma, llamada Galaxy, que ayuda a los miembros fácilmente encontrar los eventos sindicales a los que pueden unirse cerca de su trabajo o de sus hogares. Y muchos locales han reanudado las reuniones en persona, una de las mejores formas en que cualquier miembro del sindicato puede mantenerse en contacto e informado.

Desde la organización hasta las asociaciones comunitarias, las actualizaciones de habilidades y la acción política, no hay una parte de nuestro sindicato que no se beneficie de participación de los miembros individuales.

Ser un miembro activo del sindicato no solo es beneficiario para nuestros intereses colectivos, sino que es personalmente gratificante. Al igual que trabajar con un compañero o un equipo en el trabajo, estar hombro a hombro con un Hermano o Hermana del sindicato fuera de las obras forja lazos de fraternidad y amistad para toda la vida. Te hace sentir parte de algo positivo que puede crear un impacto duradero.

A menudo hablamos de que nuestro futuro está en nuestras manos. Al nivel más básico, eso significa que las habilidades que desarrollamos como trabajadores de oficios nos permiten mantener a nuestras familias y nosotros mismos. Nos da un nivel de control sobre nuestras vidas.

Siendo parte de un sindicato hace lo mismo. Nos permite luchar contra el poder de la codicia y el poder concentrado, para proteger a los trabajadores sindicalizados y no sindicalizados que se encuentran en una situación difícil. Nos permite crear mayores oportunidades de trabajo y negociar mejores salarios, beneficios y condiciones de trabajo.

Invito a todos nuestros Hermanos y Hermanas a unirse a lo que creo que será un momento muy activo y emocionante para nuestra unión.